

sont vastes, bien éclairées et parfaitement ventilées. La santé des élèves est toujours excellente ; et un fait digne d'être mentionné, c'est que, dans la terrible épidémie de fièvre jaune, en 1878, pas un seul cas ne s'est déclaré dans la maison. Il y a à l'usage des pensionnaires une série de chambres à bains, au nombre de quarante-trois, et les élèves ont l'avantage de prendre des banis plusieurs fois la semaine. Dans ces climats chauds, les bains sont de première nécessité, surtout dans les grandes chaleurs. Aussi voyons-nous à peu près partout, devant chaque demeure, dans toutes les places d'eau, un long quai sur des chevalets, orné à son extrémité d'une petite maison de bain.

Le couvent est situé à quelques pieds du Mississipi. Des levées de 25 à 30 pieds de haut ont été faites de chaque côté du fleuve pour empêcher les inondations, et les vaisseaux qui naviguent sur ses eaux passent presque à la hauteur du toit des édifices. Du perron du monastère, cette navigation présente un singulier aspect, surtout pour nous Québécois qui sommes accoutumés à voir la navigation plutôt à nos pieds que sur nos têtes.

Une congrégation des Enfants de Marie a été établie par les fondatrices elles-mêmes, en 1730, et existe toujours.

Les Dames religieuses ont une grande et belle chapelle, dans laquelle se trouve une statue miraculeuse de la sainte Vierge, apportée de France en 1780, et invoquée sous le vocable de « Notre-Dame de Prompt-Secours. » Cette statue est religieusement conservée, et un grand nombre d'ex-voto attestent que bien des faveurs ont été obtenues par son intercession.

Les dames de la Nouvelle-Orléans se sont privées d'une partie de leurs bijoux pour présenter à Notre-Dame du Prompt-Secours deux belles couronnes en or, garnies de pierres précieuses et de diamants, évaluées à \$ 15,000.

CHS GUAY, ptre,  
Prot. Apost.

Pass Christian, Miss.  
1<sup>er</sup> mai 1907.

---

Vous condamnez le meurtre : condamnez l'absinthe qui y conduit.  
Dr JACQUES BERTILLON.